



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:23

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 04 de Marzo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Carlos Valle

Tema: Encuesta realizada por Borge & Asociados

+Valle indicó que la Comisión de Ética y Disciplina del partido debe de imponerle los estatutos y separar por completo del PLC a Eduardo Montealegre. "Hay que pensarlo dos veces para hablar a favor de Eduardo, que está al lado de un Gobierno que tiene secuestrado a Arnoldo Alemán y que se une con el FSLN". Valle agregó, que quisiera saber qué está haciendo Montealegre en el Ministerio de Hacienda para el bienestar del pueblo nicaragüense.

NOTICIAS DE TV

+El Contralor Colegiado Guillermo Argüello manifestó que el Banco Caley Dagnall le entregó un informe donde aparece una cuenta abierta a nombre del Presidente Bolaños, con un depósito de siete millones de dólares. También dijo que llegó una persona, que el Banco no conoce, a depositar 430 mil dólares a esa cuenta. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El diputado sandinista Bayado Arce comentó que en el Presupuesto General de la República no se reflejan los ingresos de PETRONIC y la Cementera, ya que se han reportado gastos en otras instituciones gubernamentales que no estaban presupuestadas. Añadió que se ha abierto un debate sobre una llamada Oficina de Seguridad o Inteligencia que está en la Presidencia y dentro de ese debate se menciona que esa oficina ya está funcionando y es de carácter interinstitucional, aunque el Ejército y la Policía nieguen conocerla. Según Arce, esa oficina no aparece en el organigrama de la Presidencia que enviaron en el Presupuesto, por lo tanto no aparece presupuestada, entonces hace pensar que el Presupuesto no tiene toda la transparencia que requiere el país, para saber todas sus fuentes de ingreso y cómo se gasta el dinero que pagan los contribuyentes y de la misma cooperación internacional. **(Extravisión, Extraplus / 100% Noticias)**

+El Presidente de la Contraloría, Juan Gutiérrez informó que el diputado Bayardo Arce le solicitó a esa institución que realizara una auditoría de los ingresos y egresos del Presupuesto General de la República, por lo que dicha institución ordenó se realice ese trámite de inmediato. **(100% Noticias)**

+Víctor Tirado López aseguró que dentro del FSLN existe sectarismo que no es conveniente para el partido, por lo que se debe de hacer una nueva proyección dentro del mismo, debido que el FSLN ha perdido credibilidad ante el pueblo y necesita una nueva imagen para las elecciones municipales y presidenciales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El economista Alejandro Martínez Cuenca manifestó la necesidad de cambiar con madurez la situación que vive actualmente el país y viendo por encima de los intereses particulares. "Tenemos la obligación de ver los intereses de la patria y para ello tenemos que comenzar diciendo de manera inequívoca, sin ningún tapujo y con claridad meridiana, que los sucesos que hemos vivido en los últimos días son absolutamente

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:23

PAG - 2 -

deplorables y son síntomas que el país está a la deriva. Deplorable es que se pretenda paralizar el funcionamiento de la institucionalidad del país violentando la conciencia y la ética de la nación”. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El economista y miembro de la Coordinadora Civil, Francisco Báez, afirmó que el Gobierno de Nicaragua tiene que responder dónde están los 1,153 millones de córdobas, por lo que se debe de abrir un debate con toda la sociedad civil y que el Ministro de Hacienda y Crédito aclare por qué no se reflejó esa cantidad de dinero en el Presupuesto General de la República. Asimismo, Báez aclaró que el Ejecutivo violó la Constitución de la República. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Consejero de la embajada del Japón, Naohito Watanabe, donó 14 camiones a municipios de Chinandega, Estelí y Ticuantepe. El señor Watanabe aseguró que su país continuará apoyando a Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La secretaria ejecutiva del Ministerio Público, doctora Adilia Rosales, señaló que en esa institución se está tramitando una investigación en contra del señor Haroldo Montealegre, a raíz de una denuncia que interpuso ante la Policía Nacional el abogado de la Junta Liquidadora del BAMER, doctor Raúl Palacios, por mal uso de los fondos provenientes de la cuenta liquidadora de dicha institución bancaria. Por su parte Haroldo Montealegre dijo ser el apoderado legal y representante de BAMER, por lo que desmintió que Palacios sea el representante legal de BAMER. Añadió que Palacios es un impostor, no es ni accionista y nunca ha representado a esa entidad bancaria. **(100% Noticias)**

+Monseñor Eddy Montenegro indicó que es bueno que se haya podido superar la crisis que se vivía en la Asamblea Nacional, porque eso podría atrasar el trámite y aprobación de algunas leyes de interés para el país. **(100% Noticias)**

+Estudiantes universitarios de la ciudad de León se tomaron la Alcaldía, en protesta por el aumento del pasaje urbano en esa localidad. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua